

Run-off-Versicherer verstärkt Präsenz in europäischen Kernregionen / DARAG beruft Malta-CEO und zwei Country-Manager

Die DARAG baut zum 1. August 2015 ihre regionale Führungsmannschaft für mehrere europäische Länder aus. Joanna Aquilina (38) wird CEO der neu gegründeten Versicherungstochter der DARAG auf Malta. Frédéric Allemand (52) verantwortet als Country-Manager den Geschäftsausbau in Italien, Frankreich und Spanien. Paul Van Coillie (65) übernimmt die Beneluxländer und Osteuropa:

Der Run-off-Versicherer DARAG treibt sein internationales Geschäft voran: Mit der Benennung von einem CEO für die maltesische Tochtergesellschaft der Gruppe sowie zwei Country-Managern verstärkt die DARAG ihre Präsenz in wichtigen Schlüssel- und Wachstumsmärkten.



Joanna Aquilina leitet seit dem 1. August 2015 als CEO die DARAG Malta Insurance and Reinsurance PCC Ltd., einen neu gegründeten Risikoträger unter dem Dach der DARAG-Gruppe. Aquilina kommt von Aon in Malta, wo sie als Director and Deputy General Manager tätig war. „Joanna Aquilina hat viel Erfahrung im Aufbau und der Entwicklung von Protected Cells, einem in der EU bislang einmaligen Konzept. Mit der PCC können wir den Nutzen von Run-off-Transaktionen für unsere Kunden erheblich

verstärken“, erklärt Arndt Gossmann, Konzernchef der DARAG.



Frédéric Allemand ist seit dem 1. August 2015 als Country-Manager für Italien, Frankreich und Spanien verantwortlich. Allemand ist bereits seit September 2011 beratend für die DARAG tätig. Zuvor war er für DEXIA in Italien in der Position eines Business Development Senior Managers. „Frédéric Allemand hat umfangreiche Kenntnis der südeuropäischen Märkte. Sein breites Netzwerk ist für unsere Geschäftsentwicklung in dieser Region ein großer strategischer Vorteil“, so Gossmann.



Paul Van Coillie ©

Paul Van Coillie ist seit dem 1. August 2015 als Country-Manager für die Beneluxländer und Osteuropa verantwortlich. Van Coillie ist seit Oktober 2012 bei der DARAG und hat zuletzt als CEO den Aufbau der maltesischen Gesellschaft verantwortet. Er kommt von Vanbreda Risks & Benefits, wo er als Senior Manager tätig war. „Paul Van Coillie verfügt über mehr als 35 Jahre Erfahrung in der Versicherungsbranche. Mit seiner langjährigen Expertise ist er der

bestmögliche Ansprechpartner, um die Nähe zu unseren Kunden sicherzustellen“, sagt Gossmann.

Mit Joanna Aquilina, Frédéric Allemand und Paul Van Coillie stellt sich die DARAG personell für weiteres Wachstum auf. „Das Marktpotential steigt wenige Monate vor der Einführung von Solvency II stark an. Ich gehe davon aus, dass sich das Transaktionsvolumen von 2014 – damals waren es 1,7 Milliarden Euro – im laufenden Jahr mehr als verdoppeln wird“, sagt Gossmann.